

十年目を迎えた庭小道



出勤時、職員用入り口のフェンスを開けて施設内に入ると、植え込みと花壇の小道を通ります。仕事前のひととき、可愛い花たちや植栽を眺めると、明るく優しい気持ちになります。10年経ち、花壇を世話してくれる職員の丹精が実り、小道には綺麗に苔の絨毯ができました。雨上がりの日には特に緑鮮やかに、光に映えています。

菜の花

特養版

令和3年 5月号
社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花

4月9日 寿ユニットお誕生会♪

皆でパンケーキを作り、豪華にいちごでデコレーション!



スナップ写真から

暖かくなって、ベランダの日向ぼっこも気持ち良いです。



令和3年4月30日(金)久~しぶいの絵手紙倶楽部



母の日にちなんでカーネーションの花束を描きました

ガラス越し面会



面会の終わりに一瞬マスクを外してハイ、パチリ!

面会の予約について 火・木曜日を除いた日、10時15分~11時・14時15分~16時の間で20分程の時間で予定をお受けします。※感染流行地域の方・風邪症状の方の面会をご遠慮ください。

行事予定：(変更する場合があります)
毎週金曜日 華道倶楽部
第2・第4火曜日 健康倶楽部
第2・第4水曜日 書道倶楽部
絵手紙倶楽部は、しばらくの間、開催を見合わせています。ご了承ください

菜の花だより・お知らせ・公開資料は、ホームページからご覧いただけます。→
発行：社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花
電話：054-646-7087
<http://seikeikai.info/> 編集：中村



ご家族様の写真等をお持ちください。お部屋に飾ります。

風薫るさわやかな季節となりました。菜の花も無事十年目を迎えることができ、これも皆様のおかげと感謝をしています。藤の花やラベンダーが鮮やかに咲き、良い香りがする穏やかな日々が続くようになりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

五月から特養生活相談員になりました堀田隆弘です。十七年程、御利用者様の傍で関わらせて頂きました。身辺でも介護と関わる事が多くなり年齢を感じています。私が福祉業界に入った理由は母親に勧められた事もありですが、これからの人生で色々な経験を積みたいたいと思いがあり、人を助ける為に何か自分にもできる事がないかと考えた末、これこそが自分が求めるものだと決心で福祉の世界に入りました。

日常の仕事もまた勉強の日々だと考え、初心に振り返り反省や振り返りをする日々です。

今後は相談員として利用者様やご家族、施設の職員、地域など幅広いなかでの相談や調整を行い幅広く仕事をさせて頂きます。

不慣れな自分ではありますが、温かく見守って頂ければ嬉しく思いますので、宜しくお願いします。



ひこちゃん

特養相談員 堀田隆弘



コロナ感染予防
特別養護老人ホーム菜の花
施設長 川口節子

新型コロナワクチン予防接種予定

●実施日 毎週(木) 14時~

●特養職員

4月22日(木) [1回目] 25名開始しました。

5月13日(木) [2回目] 25名

●特養入居者

予診票の到着を待ってからの接種となります

- | | |
|----------------------|----------------|
| ① 5月20日(木) [1回目] 10名 | 寿ユニットと瀬戸ユニット |
| ② 6月10日(木) [2回目] 10名 | 〃 |
| ① 6月 3日(木) [1回目] 20名 | 瀬戸ユニットと烏帽子ユニット |
| ② 6月24日(木) [2回目] 20名 | 〃 |
| ① 7月 1日(木) [1回目] 20名 | 富士ユニットと星ユニット |
| ② 7月22日(木) [2回目] 20名 | 〃 |
| ① 7月 8日(木) [1回目] 20名 | 聖ユニットと隼ユニット |
| ② 7月29日(木) [2回目] 20名 | 〃 |

●あくまで予定です。当日は連絡が付くようにお願い致します。
■安全に実施できるようにシミュレーションを行いました。(4月15日)



●もうすぐ衣替えです
そろそろ夏物の衣類への交換や、毛布と肌掛け布団の入れ替えなどをお願い致します。
お持ちになる際は、お名前が付いているか・文字が薄くなっていないかご確認ください。



新型コロナワクチン摂取が始まります。

まずは予行演習で万全の体制を！



予診票チェック ワクチン希釈 ドクターの問診と接種 待機中に体調不良者発生したらドクターの指示の元、処置を行います

本番ワクチン接種開始！第一弾は演習も兼ねて現場の職員から開始しました



藤枝市役所からワクチンが到着、検品ののち、ワクチンを希釈して注射器に規定量を詰め、医師による接種後は一定時間安静待機

令和3年4月28日(水) 書道倶楽部



4階 お誕生会 令和3年4月8日(木)

お誕生日おめでとう!



♪ 壁にお花を咲かせましょう ♪

皆で塗った色といどりの桜の花が、壁一面に咲きました。



桜がいっぱいになってきたね
もう少し上に貼ってみる?
ステキな色でしょ?

私の花びらは下の方が目立つ?
もうすぐ満開? 待ち遠しいね
この色だこの辺に咲かせようかしら



Healing

意味 くほっとする・心と身体を回復・大宇宙に充滿する命

5月のHealingは、❤️10年目錫婚式を迎えます❤�️です。

菜の花は平成24年4月1日開設から10年目に入りました。開設の翌日の4月2日から入居者の受け入れを開始しました。10年前入居された5名の方は現在もお元気で過ごされて居ります。10年ひと昔と言われますが、開設前の職員研修は1か月かけて行い皆様が安全に、安心して入居されますように真剣に準備した時を思い出します。当時の職員は理事長はじめ45名でスタートし、現在も18名が菜の花のエキスパートとして「美しく精練で柔らかさも兼ね備えた」メンバーで現在の職員99名の指導に当たって居ります。



10年前の開設記念に皆様から頂いたお祝いの植木の諸君も私達にエールを送ってくれるかのように、青々とすくすくと施設と共に見上げる程に成長し、「共に生きているんだ」と感無量です。菜の花に相応しく「黄色の優しさ」と「芽生えの若葉色」と祝福して頂き“今がある”ことを、肝に銘じてこれからも大切に育てていきます。

皆様の応援を糧に職員一同この1年が節目の大切な年となる事を慎重に受け止めて無事、新型コロナに負けず❤�️錫婚式❤�️を迎えられますよう努力して参ります。

*ちなみに菜の花だよりも1回も休むことなく10年目に続きます。